

COMO CAMBIAN LOS CONCEJALES

Nuestros Centros docentes

La Escuela Práctica Graduada de Santa María.

EN nuestro número anterior, decíamos que el edificio que ocupa esta Escuela se hallaba en estado ruinoso, por cuya circunstancia debía ser desalojado, al constituir un peligro para Profesores y niños

El Arquitecto del Municipio, comisionado por esa Corporación, giró una visita oficial á ese Centro, y sin dilación de ningún género, dictaminó en el sentido de que el edificio se hallaba en perfectas condiciones de seguridad.

Está bien. Nosotros quedamos absolutamente conformes con ese dictamen y nos deshacemos de toda responsabilidad. Si dijimos aquéllo. fué porque una persona que creíamos autorizada nos hizo manifestaciones en ese sentido. Si está equivocado, allá él. A nosotros, ahora ya, nos basta con este informe técnico que nos deja libres por ese lado.

Pero solventada esta parte de nuestra denuncia, queda en pie la segunda afirmación que sentábamos: la referente al estado de higiene, al material y demás condiciones que es preciso reuna, pero que no reúne

Si aquella primera cuestión ha sido resuelta, con la segunda que presentábamos no ha ocurrido lo mismo. Nosotros no podemos conformarnos con esto.

Necesitamos que urgentemente sean reconocidas estas deficiencias, que por sí solas bastan para que ese Centro sea clausurado.

El expediente de clausura, se formó; no podemos explicarnos por qué han sido suspendidas sus tramitaciones.

Que hable el Regente de la Escuela; que informe él, también, al Ayuntamiento, acompañando una relación del material que dispone y en las condiciones en que se encuentra y veremos ese informe.

Pero todas estas cosas las queremos pronto, sin demoras ni pretextos que dejen ir pasando el tiempo.

No estamos dispuestos á esto y por lo tanto no dejaremos dormir este asunto.

ERRE.

Un señor que se dió por aludido por uno de nuestros absurdos, pronosticó que en cuanto llegase á Madrid iba á hacer y á acontecer á uno de nuestros redactores, después de quitarle como por ensalmo el destino.

Bueno, pues este señor es un gallina que no ha hecho nada.

En el próximo número aparecerá la fotografía de la mano, que según anunciábamos ha de servir de base para nuestro concurso «La mano enigmática».

Los concursantes han de contestar á cuál de los de «Pero Grullo» corresponde la mano, y demás condiciones estipuladas.



Antes de ser concejal.

Cuando lleva 15 días.

B. L. M.

Hemos recibido uno del director de la Escuela de Artes y Oficios D. Enrique Navas, remitiéndonos con él un ejemplar de la Memoria de dicha Escuela correspondiente al curso de 1914 á 1915. Le agradecemos la atención sinceramente y le quedamos reconocidos.

También por el presidente de la Asociación Normalista, D. Miguel Arias Camisón, fuimos invitados á la conferencia, primera de la serie que dicha Asociación se propone celebrar, y que estuvo á cargo de D. Vicente Calatayud en el salón de actos del Instituto.

Si otras ocupaciones no nos hubieran impedido asistir, lo habríamos hecho, pues estas agrupaciones nos resultan muy simpáticas.

Agradecemos esta deferencia y felicitamos cordialmente á la junta directiva por el celo demostrado, logrando que, oradores tan cultos y prestigiosos como D. Vicente Calatayud, les presten su concurso inaugurando esta serie de conferencias educativas, y la alentamos para que prosiga por ese camino.

Quedamos altamente agradecidos á D. José Espinosa García, que en un atento B. L. M. nos comunicó haberse posesionado del cargo de Juez de primera Instancia é Instrucción de esta capital y su partido.

Efusivamente le felicitamos, deseándole grandes y acertados triunfos en esta capital, donde con nosotros puede disponer de una ayuda, si bien modesta, alentada con el espíritu de la razón.